



A diferencia del agua en el sistema sanitario (procedente de fregaderos y baños), el agua que entra por el drenaje pluvial no es tratada antes de ingresar a nuestros cursos de agua y jamás debería contener agua de lavado ni contaminantes generados por negocios móviles.

Hidrolavado Lavado de vehículos



Usted puede proteger la calidad del agua si aplica buenas prácticas para su negocio móvil.

← Más información adentro

¿Quién es H₂OC?

¡H₂OC es USTED! H₂OC también es un programa cooperativo para la prevención de aguas pluviales que incluye las 34 ciudades del Condado de Orange, el Condado de Orange y el Distrito de Control de Inundaciones del Condado de Orange (OCFCD). Playas limpias y sanas, arroyos, ríos, bahías, humedales y océanos son importantes para el Condado de Orange. H₂OC provee recursos a residentes y negocios para alentar la acción personal y prevenir que la escorrentía contaminada ingrese a nuestros cursos de agua.

Únase

Visite h2oc.org para aprender más sobre la escorrentía, la contaminación del agua, y como usted puede ser la solución para prevenir la contaminación y ayudar a proteger nuestros recursos de agua.

Contacto

📞 Teléfono para reportar contaminación las 24 horas:
1-877-89-SPILL (1-877-897-7455)

📱 Sitio web para reportar las 24 horas:
myOCeServices.ocgov.com

Para emergencias, marque el 911

* Existen varios criterios que el agua de lavado debe cumplir antes de poder ser desechada en áreas ajardinadas o el sistema sanitario. Visite oclandfills.com para obtener más información.

MEJORES PRÁCTICAS DE GESTIÓN
PARA NEGOCIOS

CONTAMINACIÓN DEL AGUA Y LA INDUSTRIA DE NEGOCIOS MOVILES

UD. ES LA SOLUCIÓN A LA CONTAMINACIÓN DE
LA ESCORRENTÍA



¿Cómo los negocios móviles afectan la calidad del agua?

La industria de negocios móviles genera diversos residuos que pueden ser contaminantes. Por ejemplo, metales, grasa, aceite, sustancias químicas, tierra y bacterias. Si no se manejan bien, estos contaminantes pueden ser transportados a los arroyos, ríos, canales y al océano del Condado de Orange por el sistema de drenaje pluvial.

Ejemplos de negocios móviles utilizando buenas prácticas para contener y recoger los contaminantes y el agua de lavado.

Cuidado de mascotas



Limpieza de alfombras



contener y recoger el agua de lavado



Por ley, los negocios móviles deben aplicar las mejores prácticas de gestión (BMP) para prevenir la contaminación.

Mejores prácticas de gestión para negocios móviles

Aplique las siguientes mejores prácticas de gestión para cumplir con la ley y evitar medidas coercitivas:



Ubicar

las operaciones comerciales lejos de las bocas de tormenta para evitar que los flujos o descargas accidentales drenen al sistema pluvial.



Ubicar y proteger todos los drenajes y pozos donde el agua de lavado podría ingresar al sistema de drenaje pluvial.



No permitir descargas hacia las canaletas ni el sistema de drenaje pluvial.



Contener

el área de trabajo mediante buenas prácticas de gestión, adecuadas y efectivas, antes de comenzar a trabajar.



Reducir al mínimo el uso de agua y emplear métodos de limpieza en seco en el área de trabajo antes de comenzar.



Usar las prácticas recomendadas específicas para su negocio móvil.



Recoger

toda el agua de lavado con una bomba de vacío/seco, aspiradora, tanque para agua de lavado o sistema de recuperación alternativo. Mantener siempre cerrados los tanques para el agua de lavado hasta que se pueda eliminar el contenido apropiadamente.



Inspeccionar y dar mantenimiento regularmente a los equipos para prevenir derrames/fugas y garantizar su funcionamiento adecuado.



En el caso de servicio móvil de lavado de vehículos, limpiar en seco o usar un tapete de contención de agua con bermas.



Eliminar

apropiadamente el agua de lavado* siguiendo una o más de las siguientes opciones:



Con permiso del dueño de la propiedad, dirija el agua de lavado hacia una zona ajardinada. Toda el agua de lavado debe haberse absorbido en el suelo antes que usted se retire del lugar.



Eliminar el agua de lavado por el sistema sanitario por medio de, un fregadero o baño con autorización del propietario del lugar. Retirar todos los residuos javones, materiales peligrosos o cualquier material que pudiera tapar el fregadero o baño.



Llevarse el agua de lavado para su desecho apropiado a una estación de desechos de aguas sanitarias, a su lugar de negocio o lugar de residencia.

¿Qué contaminantes generan los negocios móviles?



Lavado de vehículos

Cuando se lava un vehículo, se generan contaminantes que pueden contener sustancias de limpieza tóxicas, fluidos de automóviles, tierra y metales del polvo de los frenos (cobre, plomo, níquel y zinc).



Lavado de alfombras

Los servicios de limpieza de alfombras pueden generar contaminantes como sustancias de limpieza tóxicas, tierra y fibras de las alfombras.



Cuidado de mascotas

Los servicios de cuidado de mascotas pueden generar contaminantes tales como bacterias, jabones, sustancias químicas (por ejemplo, antipulgas), pelos y tierra.



Hidrolavado

El hidrolavado de edificios y superficies impenetrables como aceras, patios, techos, muros o áreas para almacenamiento de basura puede generar contaminantes como tierra, escombros, bacterias y sustancias químicas.